

れた。「高校在学中、登下校や廊下で先生とすれ違う時に必ず、頭の先から足の先まで見つめられました。何か自分が悪いことをしたのか、変な服装をしているのかといつもビクビクしていました」と。

出席した全員が、ヘアースタイルといい、身につけているものの調和といい、絵になる女性ばかりだった。言葉には出さぬが、「皆美しく成長したな」という私の思いと、「ようやく先生の気持ちがわかつてきました」という彼女達の思いが一つになり、和やかに話しもはずみ、やつと一試合終えたような気持ちになつた。

いま、お休み中

(県立磐城女子高等学校教諭)



桜井孝男

いま、私は自己の最長不倒記録を大幅に更新中である。これまで何度もアタックしながら、ことごとく失敗に終ってきたことを思うと、我ながらよくぞと感心している。長くてせいぜいが半年であり、それはつらい禅の修行僧のような心境であった過去を思えば、

だから、今回は「やめる」と周囲に宣言することもなかつたし、絶対やめといつた悲愴感もなく、いつでも吸いたくなつたら吸うつもりで学校にも、家にも、車の中にもタバコを置いた。気楽に「ただ今、お休み中」なのである。しかし、年末年始ごろの酒席の多い季節はなかなかの難行苦行であつた。ついつい手の出ることも二度、三度とあつたが、罪悪感はしないことにした。長く、きびしかつた会津の里に春が巡りきたころ、目の前の人ヤニの臭いがようやく鼻についてきた。「これは案外続くかもしれない」、そんな思いにいたつたのは四年前にもろくも崩

だぎこちない。かつての一区切りつい
た時の「一服感」や、その後の瞬発力など
はなくなつたけれど、目の前にあつた
曇りがとれて、活動的になつたり、朝
の口中のさわやかさなどはいうにいえ
ない。食事内容も違つてきた。このご
ろ、年齢とも関係あるかも知れないが
健康面だけでなく、生活全般において
「気くばり」ということを大切にする
ようになつてきたことも変化である。
タバコの有害さは今さら論じること
ではないが、それにもかかわらず、喫
煙からサヨナラできないのは理屈では
なく、それが人間だからとしか答える
うがない。兼煙者もいわって久くが

三春駒で知られた古い城下町三春に
田村高校がある。

梅・桃・桜が一時に花を開かせると
ころということから三春と名付けられ
たというこの町は、今から約五百年前
の戦国時代の永正元年に田村義顯公が
現在の郡山市守山から本拠を三春に移
して開かれ、藩政時代は秋田氏が領し
てきた。

それだけに、町内各所には古いたた
ずま、古今戯、こゝこここここここ

今
昔

(県立喜多方高等学校教諭)



いまはなんと楽しんでいられることが、「禁煙」の話なのである。そもそものきつかけとなつたのは医者が「心臓に少し不整脈がみられるので、やめた方がよいのでは」といったことにある。「やめなさい」とはいわなかつた。こ

れたころと季節が同じだつたからであり、その時にはない気分になれたからである。まもなく、家の座卓から畠田が消えた。そして、かびの生えてきたタバコは「ごみ」として、くずかごに捨てた。

喫煙者にも権利がある。互いに気くぱりしていけばよいことだと考えていい。いま、私は確かにタバコを吸つていいが、禁煙者と自分でいえるほどではないし、両せい類のようなものである。「いまお休み中」で陸に上がる。した結果が肥満という新たな事態を招いているが、人生も含めていかにシェイプアップしていくかが私のこれから

三春駒で知られた古い城下町三春に田村高校がある。梅・桃・桜が一時に花を開かせるところということから三春と名付けられたというこの町は、今から約五百年前の戦国時代の永正元年に田村義顯公が現在の郡山市守山から本拠を三春に移して開かれ、藩政時代は秋田氏が領し三春藩五万五千石の城下町として発展してきた。

それだけに、町内各所には古いたたずまいを今に残し、しつとりとした落